

Forums pour les consommateurs

Cana de synthèse

Par Prosper Posté le 13/10/2025 à 10h54

Bonjour,

Quelqu'un à t-il déjà testé les nouveaux cannabinoïdes CBD genre THX+,HPC,HMC,NL-1, NL-3,HE+ etc
Parce que ça pète la tête presque comme du THC
QU'EN PENSEZ VOUS ?

2 réponses

Prosper - 14/10/2025 à 09h58

Bonjour alors personne n'a essayé les néo cannabinoïdes ?

Lalalilalala - 22/10/2025 à 13h53

Bonjour,

J'ai testé et je ne suis pas fan. C'est vrai que c'est assez fort, mais finalement ça reste décevant et je pense qu'on se fait pas mal de mal à la santé, et que c'est tout aussi addictif. Pour moi il s'agit d'une fausse "bonne solution". Ce n'est que mon point de vue bien sûr